
※１２月号から２月号にかけ、新議員事業所の皆様をご紹介させていただきました。

　この度は議員として岡崎経済
の担い手の一員となりその重責
を感じています。弊社は６０余年
に亘り一貫してものづくりで社
会のお役立ちを事業としていま
すが、今後も技術立社として諸
活動を通じて地域への貢献も進
めて行きたいと考えます。

　現在の我々の命題
は、智の蓄積にいか
に貢献するかである
と言っても過言では
なく、地域・国とし
ての体力強化を図る
事が必要不可欠であ
り、次世代の為に確
固たる基盤を固める
ことを主眼として活
動したく思います。

　県下でも歴史ある岡崎商工会議所の新議員となり
身の引き締まる思いです。当社では、水・畜産飼料
販売では８０年の実績がありますが新事業としてエネ
ルギッシュなイメージの養殖鰻のブランド化を目指
し販売をしています。
　中小企業にとって経済はいまだ混沌としていますが、
勢いよく鰻のぼりと行きたいものです。
　これからは社外の空気にも触れ色々と勉強させて
いただき地域社会に少しでも貢献できればと思います。

　歴史ある岡崎商工会議所の議
員就任に際し、自らがどのよう
に地域経済へ貢献できるかを日
々考えております。昨今、中部
圏の活況が全国的に注目される中、
若い力を存分に活かして岡崎経
済界に全力を尽くしたいと思い
ます。

　岡崎経済界で活躍している議員の方々の仲間入りをさせて頂き、これを機会に議員の方々と
の交流を積極的に図り、岡崎市の中心市街地活性化に少しでも役立てればと考えています。
　中央ビル㈱はデベロッパー会社として、平成１６年７月より、岡崎シビコのテナント管理運営
を一手にすることになりました。中心市街地はどこも非常に厳しく、再生の道筋を見つけるべ
く、関係者は必死な努力をしている状況の中で、中央ビルが岡崎シビコの再生に着手する事は、
厳しいものがありますが、幸にも、今回の改装で、力強い専門店の協力を頂き、お客様に再認
識されてきました。
　岡崎シビコを活性化することが、地域活性化に繋がるものと考えています。

　新しく常議員にご推薦頂きました。
現在のところ会議所の活動につい
ては認識不足で申し訳ありませんが、
先輩各位にご指導を賜り各種行事
や事業活動に積極的に参加したい
と思っております。今後共よろし
くお願い申し上げます。

　新しく議員に選任され、今
まで以上に会議所事業に積極
的に関わり、地域社会のため
に貢献していきたいと思います。
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　議員になったこと
への自覚と誇りを持
ち、岡崎経済発展の
一助を担う事ができ
れば幸いです。部会
活動のみならず、異
業種の方々との交流
を深め乍ら自己を啓
発し、会議所事業へ
の積極的な参画を果
たしたいと考えてい
ます。

異業種の方々との交流を

若い力を存分に活かして

新しく議員事業所になら
れた方々に、「議員とし
ての今後の抱負」・「岡
崎経済」などにつき語っ
ていただきました。
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　岡崎商工会議所が、
岡崎の元気の素に
なるよう、議員の
一人としてお役に
立てればと思います。
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岡崎の元気の素を目指して
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入ってますか？「あおい共済」
経営者の責任と従業員の安心を保障します。
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